

Keliling Dunia Bersama Tatik dan Totok

Edisi 49 • 2018 • Negara Selandia Baru



Selandia Baru **“Negara Awan Panjang dan Putih”**

Negara yang terdiri dari 2 pulau besar, yaitu Pulau Utara dan Pulau Selatan ini memiliki banyak tumbuhan dan binatang yang tidak ditemukan di negara lain. Negara dengan ibukota Wellington ini penduduknya berjumlah 3,8 Juta Jiwa.



Foto : Anak Maori dengan kostum budaya mereka

SELANDIA BARU

Lebih dari tiga perempat populasi hidup di Pulau Utara, dan sepertiga dari total populasi tinggal di Auckland. Kota-kota lain seperti Wellington, Christchurch, dan Hamilton merupakan tempat sebagian besar Kiwi (julukan penduduk Selandia Baru) tinggal.

“Saya tidak senang pergi ke sekolah!” keluhan Nikau kepada Tatik dan Totok yang baru 1 hari liburan di Selandia Baru dan sedang berkunjung ke Nikau, seorang laki-laki Maori yang menjadi tuan rumah untuk Tatik dan Totok. Di sana saya sering diejek, karena saya tidak bisa berbahasa Inggris dengan baik seperti kebanyakan teman.

Saya hanya fasih bahasa Maori, bahasa asli penduduk Selandia Baru. Di rumah, kami tidak pernah pakai bahasa resmi, yaitu bahasa Inggris. Leluhur suku kami datang dari Polinesia dan pulau-pulau lain pada abad yang ke-12. Perjalanan itu sangat bahaya karena mereka memiliki perahu dengan panjang sekitar 15-20 meter. Mereka berani sekali.



Makanan Tradisional

Jika keluarga besar kami kumpul untuk berpesta, kami masak daging dan ubi seperti di Indonesia bagian Timur, dibungkus dengan daun, ditaruh di atas batu yang panas dan dimasukkan ke dalam tanah. Makanan tradisional ini enak sekali. Minggu depan kakek saya akan panggil seluruh keluarga kami untuk merayakan hari ulang tahun. Tatik dan Totok diundang juga dan bisa mencoba makanan kami. Saya yakin Tatik dan Totok akan menikmatinya.



Agama

Walaupun suku kami sudah lebih dari 1.000 tahun tinggal di sini, kami dipaksa oleh pendatang Eropa hidup seperti gaya mereka. Saat ini kami hanya 10% dari jumlah penduduk Selandia Baru. Saat ini orang dari banyak negara sudah berdomisili di sini. Walaupun semua membawa agamanya masing-masing, meski banyak yang beragama Kristen, tetapi hanya 1/9 dari mereka percaya bahwa Yesus adalah satu-satunya jalan untuk masuk surga.

Negara

Nama Maori untuk negara ini adalah *Aotearoa*, negara awan panjang dan putih. Cuaca disini sejuk sepanjang tahun, tidak dingin dan tidak panas, dan curah hujan yang cukup. Keadaan ini sangat cocok untuk memelihara domba. Jumlah domba disini sangat banyak, sekitar 12 kali lipat dari jumlah penduduk di Selandia Baru, berarti rata-rata tiap orang Kiwi memiliki 12 domba. Kiwi adalah nama kesayangan bagi orang Selandia Baru, diambil dari satu burung yang hanya hidup di sini, yang tidak bisa terbang. Dia kelihatan seperti ayam.



POKOK DOA

- 1 Bersyukur** atas kebebasan beragama bagi setiap penduduk Selandia Baru.
- 2 Berdoa** agar suku Maori tetap bisa mempertahankan bahasa asli dan kebudayaan mereka.
- 3 Berdoa** agar orang Kristen bertobat dan tidak lagi cuek melainkan rajin menyaksikan Kasih Tuhan Yesus.
- 4 Berdoa** agar gereja-gereja di Selandia Baru makin mengasihi Tuhan dan bersedia memberikan uang mereka untuk pemberitaan Injil di dalam dan luar negeri.

Biaya Buletin Tatik & Totok

Biaya percetakan dan pengiriman edisi 49 sebesar **Rp. 6.250.000**
Persembahan yang masuk untuk Tatik dan Totok edisi 47 sebesar Rp

Kami mengucapkan terima kasih kepada semua orang tua anak yang tekun berdoa dan yang telah memberikan persembahan bagi Tatik dan Totok. Tuhan memberkati.

Tatik dan Totok bisa dipesan:
Sending WEC Indonesia



HUBUNGI KAMI

✉ 217/WR Waru, Sidoarjo, Jawa Timur 61256

Telp/Fax : 031 853 1343 • HP : 08155511750

Email : indosb@linkmail.org • www.wec-indo.org

BCA KCU Malang

No Rekening 011 313 111 7 a/n YPI International